



Listenplatz 1

Merret Lewald, Biologin,

1977 in Rendsburg geboren und seit 2017 in Drage beheimatet.

In der Dorfstr. 30 lebe ich glücklich mit Carsten Lewald, meiner kleinen Tochter Merle, meiner alten Dackeldame Anne-liese und zeitweise einem Storchepaar.

„Ich kandidiere für den Gemeinderat, weil ich gerne ein Bindeglied zwischen den Ideen der Drager Bürgerinnen und Bürger und deren Umsetzung sein möchte.

Die Gestaltung und Entwicklung unseres Dorfes möchte ich transparent gestalten.

Ich stehe für Zuhören, umsichtiges Abwägen und weit-sichtiges und innovatives Handeln.“



Listenplatz 2

Phyllis Boddenberg, Erzieherin,

1984 in Berlin geboren, aufgewachsen im benachbarten Seeth und seit 2017 in Drage. Hier leite ich das „Haus der Mädchen“ und teile dort mein Leben mit meinem Lebensgefährten und unseren beiden Töchtern.

Ebenfalls wohnen eine Vielzahl an Tieren mit im Haus.

„Da ich in der Gegend aufgewachsen bin, fühle ich mich mit dem Ort Drage sehr verbunden. Mir ist ein offener und konstruktiver Austausch wichtig und es ist mir ein Anliegen, dass Drage ein Ort bleibt, der lebenswert und liebenswert ist.“

Keine Frage -

Jede Stimme zählt in Drage.

Am 14. Mai **SSW** wählen.



Für uns in Drage.

Grafik: SSW - Bilder: privat, Pixabay - Druck: Druckerei Nielsen, FL - V.i.S.d.P.: Merret Lewald

Am 14. Mai zur Kommunalwahl den SSW wählen.

Keine Frage - Jede Stimme zählt in Drage.



Wir für Drage



Wir für Drage



Listenplatz 3

Silke Nissen, Sozialpädagogin,

61 Jahre alt aus Wohlde. Seit 1995 lebe ich in Drage. Meine Leidenschaft sind mein Garten und das Tanzen.

„Ich möchte im Gemeinderat mitarbeiten, um auf der kommunalen Ebene dem Klimawandel etwas entgegenzusetzen.“

Mein Wunsch ist, dass auch unsere Enkel und Urenkel noch ein gutes Leben in Drage und anderswo haben werden. Dieses Ziel kann man nur gemeinsam erreichen. Darum ist es mir wichtig, mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.“



Listenplatz 4

Kai Bartsch-Kraus, Polier im Tief-/ Strassenbau und Küstenschutz,

1965 in Husum geboren und auf Nordstrand aufgewachsen.

In Drage wohne ich seit 2012 in der West-erstrasse.

„Ich wünsche mir mehr Nachhaltigkeit, Toleranz und Transparenz und möchte mich dafür einsetzen.“

**Keine Frage -
Jede Stimme zählt in Drage
Wir für Drage**

Listenplatz 5

Heike Kruse, Rehabilitationslehrerin,

1958 in Pirmasens geboren. Seit 1996 lebe ich in Drage und das sehr gerne. Meine drei Kinder hatten hier eine sehr schöne Kindheit.

„Ich kandidiere für den Gemeinderat, weil ich die Zukunft unseres Dorfes mitgestalten möchte.“

Es ist mir wichtig, dass

- die Vielfalt von Drage erhalten bleibt
- alle Generationen, insbesondere auch künftige, hier eine gute Perspektive haben
- Bürgerinnen und Bürger ihre Anliegen und Ideen einbringen können
- wir noch unabhängiger von fossilen Energieträgern werden
- Entscheidungen auf der Basis der Nachhaltigkeit getroffen werden.“



**Am 14. Mai zur
Kommunalwahl
den SSW wählen.**



Für uns in Drage.